

Gersfeld, 12.01.2023

Jahreshauptversammlung des Förderkreises Städtepartnerschaft Gersfeld - Bellegarde e.V. mit Neuwahlen.

Seit der Begründung der Partnerschaft der Stadt Gersfeld (Rhön) mit der südfranzösischen Stadt Bellegarde war Carl-Jürgen, genannt "Pilou", Pillmann, Vorsitzender und Lore Jenrich 2. Vorsitzende des Fördervereins. Carl-Jürgen Pillmann hat sich bei der Begründung und auch danach sowohl in den Reihen der Politik sehr für diese Partnerschaft eingesetzt, in der Bevölkerung stetig um Interesse und Teilnahme geworben und mehrere Besuche und Gegenbesuche der französischen Freunde Gersfelds organisiert.

„Merci beaucoup pour votre engagement, Pilou und allen, die nun, nach 21 Jahren in der Vereinsführung, aus der Vorstandschaft ausgeschieden sind, dankt Gersfelds Bürgermeister, Dr. Korell, der auch die Wahl leitete, den bisherigen Vorstandsmitgliedern und betont die Wichtigkeit der Städtepartnerschaft, sein Interesse und seine Unterstützung dieser Sache und freut sich, dass diese Neuwahl nur einen „kleinen Abschied“ darstellt, denn alle bisherigen Vorstände bleiben dem Verein auch weiterhin als aktive Mitglieder erhalten. Der Bürgermeister und der neu gewählte Vorstand überreichten den Ausscheidenden Präsentkörbe und kleine Geschenke als Dank und Anerkennung für die geleistete Arbeit und die vielen Stunden ehrenamtlichen Einsatzes.

Nach einstimmiger Wahl übernehmen nun Martin Gutermuth aus Maiersbach als 1. Vorsitzender und Jenny Hüttner aus Gersfeld als 2. Vorsitzende das Ruder des Vereins. Ingrid Boll-Mehler aus Gersfeld wurde zur Schriftführerin und Christa Weber-Heil aus Hettenhausen zur Kassiererin gewählt. Alle sind schon seit vielen Jahren im Sinne der Deutsch-Französischen-Freundschaft aktiv und waren schon mehrfach zu Gast in Bellegarde. Bürgermeister Dr. Korell wünschte dem neuen Vorstand ein glückliches Händchen bei der Vereinsführung und stets die Unterstützung der Mitglieder. Er betonte seine Hoffnung, dass es gelingen möge wieder mehr Menschen aus den Reihen der Gersfelder Politik und der Bevölkerung für diese schöne Sache und für eine aktive Teilnahme am Vereinsleben und an den Austauschen mit den Freunden aus Frankreich zu begeistern. Er versichert dem Vorstand seine Unterstützung und brachte zum Ausdruck, dass er sich auf die Zusammenarbeit sehr freut.

Der nächste Besuch einer Abordnung aus Gersfeld um Bürgermeister Dr. Korell, Martin Gutermuth und Jenny Hüttner ist für Anfang Mai 2023 geplant. Alle, die sich für die Städtepartnerschaft, die Arbeit des Vereins und einen Besuch in Bellegarde interessieren, sind herzlich eingeladen sich über den Verein oder die Stadt Gersfeld zu melden.



Auf dem Bild, v.l.n.r.:

Jenny Hüttner, Lore Jenrich, Martin Gutermuth. Carl-Jürgen Pillmann, Ingrid Boll-Mehler, Dr. Steffen Korell